

Enlaces con recursos para participar y difundir #24horasparaelSeñor

Los días 4 y 5 de marzo el Papa **Francisco** ha convocado la jornada "24 horas para el Señor", con el deseo de que muchas personas -entre ellas muchos jóvenes-, se acerquen al sacramento de la Reconciliación "quienes en una experiencia semejante suelen reencontrar el camino para volver al Señor, para vivir un momento de intensa oración y redescubrir el sentido de la propia vida".

En la [Bula de convocación del Jubileo de la Misericordia](#), el Papa Francisco escribió: "La Cuaresma de este Año Jubilar sea vivida con mayor intensidad, como momento fuerte para celebrar y experimentar la misericordia de Dios (...) De nuevo ponemos convencidos en el centro el sacramento de la Reconciliación, porque nos permite experimentar en carne propia la grandeza de la misericordia. Será para cada penitente fuente de verdadera paz interior".

El Papa Francisco presidirá una liturgia penitencial en la Basílica de San Pedro, el [viernes 4 de marzo](#), demostrando así que el sacramento de la Reconciliación está en el centro del camino de la Nueva Evangelización en toda la Iglesia.

Enlaces con recursos para participar y difundir [#24horasparaelSeñor](#)

[Página oficial](#) de la iniciativa 24 horas para el Señor (Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización)

[Guía visual de la Confesión.](#)

[¿Por qué confesarnos?](#): Explicación en la página web de San Josemaría.

[La Confesión](#): motivos y recursos en la página del Santuario de Torreciudad.

[Descargar los infográficos sobre la Confesión en otros idiomas.](#)

Fuente: [opusdei.es](#).